

Philippinen



Auf den Philippinen wurden bei dem letzten Taifun alle Boote bei dem Küstenstreifen in Dingelan zerstört - auch die 21 Boote unserer Geschwister. Viele haben dazu beigetragen, dass alle 21 Boote neu gebaut werden konnten, was ein großes Zeugnis bei den Nachbarn war. Ebenso konnten die Familien, die ihre Häuser verloren hatten, nun in den neugebauten Häusern einziehen.



In den Bergen arbeitet Br. Isaias mit den Ureinwohnern der Philippinen. Sie freuen sich immer sehr über die Botschaft.



Wir konnten Br. Jhun und Br. Ruffy beim Bau einer Gemeinde helfen.

Laos



Wir unterstützen die Arbeit von Br. Boun Juen - er arbeitet mit Pastor Chue Ku zusammen und gerade entsteht eine neue Gemeinde.

Kambodscha



In Kambodscha unterstützen wir die Arbeit von Br. Paul und Br. Som - in einem Land, wo nur 0,4% zum Christentum zählen, ist es eine große Freude, die Früchte der Arbeit zu sehen.

Indien



Wir unterstützen die Arbeit von Br. Roshan, der trotz Corona weiterhin den Menschen die Botschaft bringt.

Dies ist nur ein kleiner Einblick in unsere Missionstätigkeit, um zu zeigen, wo und wie wir in den verschiedenen Ländern den Geschwistern eine Unterstützung zukommen lassen.

Versammlung bibelgläubiger Christen
Köhlerstr. 12

75328 Schömberg-Bieselsberg
www.biblebelievers.de

Missionsbericht

1. Halbjahr 2021



Versammlung
bibelgläubiger
Christen

Denn der durch diese Liebesgabe geleistete Dienst hilft nicht allein dem Mangel der Heiligen ab, sondern schafft auch reichen Segen durch viele an Gott gerichtete Dankgebete.
2. Korinther 9:12

Nepal



Die Geschwister in Nepal waren sehr dankbar für die Unterstützung in der so schwierigen Zeit - Grundnahrungsmittel und Gas zum Kochen, haben ihnen sehr geholfen.

Indien



Auch in Indien war man sehr dankbar für Lebensmittel - im Frühjahr wurde das Land hart von Corona getroffen.

DR Kongo



Im Mai ist erneut nach 20 Jahren der Vulkan Nyiragongo ausgebrochen. Auch Geschwister in Goma waren dadurch in Schwierigkeiten gekommen und wir konnten fürs erste helfen, dass es genug Essen gab.

Guinea Bissau



Das Farmprojekt von Br. Jose Mendes mit Bohnen, Reis und Erdnüssen ist gut angelaufen. Es kann nun schon einige Familien unterstützen. Möge Gott weiterhin Seine Hand darüber halten.



Auch konnten wir Br. Jose helfen bei dem Bau einer Gemeinde und einem Haus. Grundstücke können nicht alleine stehen, da sonst alles abgebaut und gestohlen wird.

Ghana



Wir konnten Br. Jeffrey helfen eine Motorking zu bekommen. Mit diesem speziellen Anhänger können alle nötigen Dinge transportiert werden, was in dieser Gegend von Ghana eine große Hilfe ist. Auch zu einer Taufstelle zu kommen, ist nun einfacher.



So wurde die Motorking auch dafür eingesetzt, um Baumaterial für 4 Gemeinden anzuschaffen, was anders fast nicht zu schaffen gewesen wäre in diesen Gegenden.

Malawi



Zwei mal haben sich 3 junge Brüder auf eine über 700km weite Reise begeben, um Geschwister in der abgelegenen Region Mutarara mit Lebensmitteln, Kleidung und Geistlichen Bausteinen zu versorgen.

Malawi



Br. Tony kümmert sich weiterhin unermüdlich, um gerade die abgelegensten Gemeinden mit Grundnahrungsmittel zu versorgen - gerade in diesen Gebieten ist die Situation sehr schwierig und manche leben so abgelegen, dass sie mit kleinen Booten über den Fluss kommen müssen.



Auch konnten wir dabei helfen, dass 4 Pastoren, die eng mit Br. Tony in diesen Gebieten arbeiten, ein neues Haus bekamen, da ihre alten durch die Wittereinflüsse zerstört oder beschädigt waren.

Uganda



Durch Br. Davison Mwanza konnten wir unseren Geschwistern notwendige Grundnahrungsmittel zukommen lassen.